



Nación.

La UNAD rompió récord de estudiantes matriculados

Redacción Nacional Bogotá Noviembre 07, 2019 - 08:11 PM



Foto cortesía

Con 131.897 estudiantes inscritos en este último periodo, la Universidad Nacional Abierta y a Distancia (UNAD) batió con creces el número de alumnos matriculados, creando nuevas y mejores oportunidades para la formación desde la primaria, bachillerato, idiomas y programas de pregrado y posgrado.

La UNAD cuenta con 64 centros en todo el país y estudiantes que provienen de 1.116 municipios, así como de diferentes partes del mundo, y gracias a su excelente modalidad virtual y a distancia le permite a las personas que hasta ahora no contaban con oportunidad de estudiar por las variables de tiempo, lugar o la parte financiera, hacerlo en cualquier momento y desde cualquier lugar.

Cabe resaltar que la oferta académica de la educación superior en la UNAD, está conformada por 63 programas académicos de nivel tecnológico, profesional y posgrados.

Para la vigencia de este año 2019, la UNAD generó más del 84% de los recursos con los que funciona este ente educativo, que contrarresta con el 16% que es otorgado por el Estado. Esto ha permitido que se consolide la ruta de cobertura nacional e internacional fortaleciendo aún más la gestión en zonas del país, procurando una mayor cobertura regional para beneficio de una mayor población desprotegida.

De otra parte, la importante gestión financiera de la administración que es respaldada por su estructura presupuestal, única dentro del sistema universitario estatal -SUE, fue reconocida por la calificadora internacional de riesgo BRC Stanandard & Poors que en septiembre pasado le otorgó por segundo año consecutivo la calificación A+, superando incluso la capacidad de pago del país, que actualmente se encuentra en BBB.

Así mismo, en la actualidad, en la búsqueda de satisfacer las expectativas de formación de los colombianos que habitan la Unión Europea, la universidad se encuentra adelantando la gestión para la creación de un nuevo centro de apoyo de formación virtual y a distancia en la ciudad de Madrid, España, en el que se continúe ampliando la oferta académica de la UNAD en escenarios internacionales en los que más compatriotas puedan cumplir sus sueños.

De esta manera, se continúa haciendo realidad la misión de favorecer la inclusión y contribuir a la educación con calidad para todos, consolidándose con un modelo de enseñanza innovador y como el proyecto educativo más grande del país que ratifica a la UNAD como la mega universidad de los colombianos.

Para Mauricio Gutiérrez Collazos el encontrarse estudiando en una cárcel y estar privado de libertad no fue fácil. Sin embargo, expresa que, gracias a la UNAD, pudo obtener su título de Tecnólogo en Gestión de Transportes, lo que se convirtió en una gran fuerza para superar este momento de su vida, pues dice él que estar estudiando lo sacaba del contexto, "trato de hacer la diferencia, hay personas que no quieren superarse, sino que se quedan estancadas en esa situación, así que el proceso de educarme ha sido esa fortaleza para seguir mi proceso profesional".

Así mismo, Ricardo Bareño Mendoza, un hombre de origen campesino, oriundo de Landázuri, Santander, decidió emprender un arduo camino para alcanzar su sueño de estudiar ya que su ubicación geográfica y economía no se lo permitían. Un día conoció a la UNAD y encontró allí al mejor aliado para alcanzar sus objetivos. A hoy, Ricardo es Administrador de Empresas y un exitoso empresario del chocolate. "Muchas personas han pospuesto sus sueños, se sienten frustradas porque en su juventud no pudieron estudiar, pero los invito a que retomen sus actividades académicas en la UNAD, cumplan sus metas y que sean esos profesionales que le puedan brindar desarrollo al país, ¡sí se puede!".

A su vez, Daniel Granados, un joven ejemplo de superación no solo personal sino familiar, ve a la UNAD como un medio que le permite explotar su talento musical, superando obstáculos gracias al acompañamiento especial por parte de sus docentes, pues bien dice su madre Dilia, "los jóvenes con autismo tienen las mismas capacidades que cualquier otra persona, requieren de más apoyo y de un seguimiento para que aprendan a utilizar el campus y a navegar por la plataforma, además, la metodología virtual nos permite manejar mejor el tiempo".

0 comentarios

[Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios](#)

Twitter EL NUEVO SIGLO

Tweets por @ElNuevoSiglo

NS EL NUEVO SIGLO @ElNuevoSiglo

#Política | El precandidato presidencial @AlejandroChar, de la coalición #EquipoporColombia, le ofreció a la senadora @MaríaFdaCaball ser su fórmula Vicepresidencial [bit.ly/3vdmrG](#)



11m

NS EL NUEVO SIGLO @ElNuevoSiglo

#Nación | Distrito y @CGR_Colombia han destrabado 53 obras en Bogotá, entre las que se encuentra la ampliación del Hospital Occidente de Kennedy

[Insertar](#) [Ver en Twitter](#)

